

POLICIACO

Sección: Crodad.

Página:





Otra vez Tepito

CUAUHTÉMOC. Dos jóvenes fueron atacados a balazos la tarde de ayer en la esquina de Aztecas y Tenochtitlán. Uno de ellos murió durante la agresión. Andrea Ahedo

Sección: poticia.

16 07 22

Página:

14

QLA PRENSA

CRIMEN EN TEPITO

Ejecutado a quemarropa

RAÚL HERNÁNDEZ

Sicarios en moto atacan a balazos a dos en la calle Aztecas; el joven fue trasladado al Pediátrico de Peralvillo

n joven murió y su acompañante resultó herido, tras haber sido atacados a balazos en calles de la colonia Morelos, ubicada en la alcaldía de Cuauhtémoc.

De acuerdo con los primeros reportes, las víctimas fueron interceptadas por sus agresores mientras caminaban sobre la calle Aztecas, casi esquina con el Eje I Norte.

Al tenerlos al alcance, dos sujetos a bordo de una motocicleta dispararon en contra de ellos, hiriendo de muerte al sujeto de 18 años de edad, mientras que el otro involucrado de 13 años, resultó con lesiones en una pierna.

El cuerpo del individuo identificado como Manuel "N", quien vestía una playera blanca, pantalón de mezclilla azul y gorra blanca, quedó tendido sobre la banTras los hechos ocurridos alrededor de las 19:00 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana montaron un fuerte dispositivo de seguridad en la zona

queta, con varios impactos de bala a la altura de la espalda.

Elementos del cuerpo de emergencias de la CDMX, confirmaron el fallecimiento del hombre mencionado, mientras que el más pequeño fue trasladado al Hospital Pediátrico de Peralvillo. Tras los hechos ocurridos alrededor de las 19:00 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital montaron un fuerte dispositivo de seguridad en la zona.

Integrantes del área pericial de la Fiscalía de la CDMX, acudieron al sitio y tras realizar el levantamiento de indicios en el lugar de los hechos, procedieron a levantar el cuerpo. Hasta el momento no se reportan detenidos.

16/07/22

Sección:

Página:

2

QLA PRENSA





El cuerpo de Manuel."N" quedó tendido sobre la banqueta



metro

Sección:

Seguridad.

Página: PP, 5

LE DECÍAN EL CHINITO Y LO TRONARON ENTRE LOS PUESTOS DE TEPITO



Balean a dos cuates en el Barrio de Tepito y sólo uno sobrevive

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO .- Al Chinito y a su amigo Sebas los persiguieron entre los puestos de Tepito y les dispararon. El primero se desplomó y el segundo corrió para pro-

"Yo lo vi todo, se escucharon los disparos y el niño se metió a unos locales gritando, pidiendo ayuda, pero todos se salieron y nadie lo ayudó. Él tenía un disparo también", dijo una vecina de la Calle Aztecas.

Mientras Sebas, de 13 años, buscaba sobrevivir, las heridas del cuerpo de El Chinito, cinco años mayor, dejaban un rastro de sangre en la banqueta.

Los comerciantes ya estaban por recoger sus puestos y aunque pararon cuando vieron el cuerpo tirado, decidieron hacerse a un lado al ver a los policías llegar.

A Sebas lo ayudaron unos paramédicos que se lo llevaron a un hospital, por un disparo en el brazo.

Un joven que no vivía por ahí fue asesinado a tiros y los policías debían encontrar a su familia para avisarles.

"¡A mí me vale verga, yo voy a pasar!", gritó una mujer de ropa negra con el cabello suelto gritó, al tiempo en que levantaba el cordón amarillo para meterse a la escena, ya cuando los peritos fotografiaban los casquillos.

Dos jóvenes corrieron tras ella para impedir que quitara la sábana blanca que cubría a El Chinito.

"Mi Chinito, párate", "no lo tapen, él se puede parar", "¿quién fue, pinches perros?", decían, desesperadas, la muier y otra más... y todo Tepito calló.

Después de alejarla del cuerpo, la mujer se tiró al piso y exclamó: "Venía de visita a ver a su amiguito. ¿Por qué me lo mataron, por qué?".





Fecha: Sección: Página:





EL LUGAR Y OTRO QUEDA HERIDO. PÁG. 14





Fecha: Sección:

ElGráfico



Sujetos en moto le dispararon a chavillos uno murió en el lugar; otro fue llevado a un hospital, lesionado

IGNACIO RAMÍREZ

"El Chinito" acudió a visitar a su amigo "Sebas" al Barrio Bravo, pero terminó muerto tras un ataque a balazos en calles de la colonia Morelos, en Cuauhtémoc.

Poco después de las 18:00 horas de este viernes, el visitante de 18 años y su amigo de 13 caminaban por la calle Aztecas casi al cruce con el Eje 1 Norte, donde

hay un despliegue policiaco permanente contra el ambulantaje.

Según testigos, sujetos en una motocicleta persiguieron a los amigos entre los puestos y les dispararon, "El Chinito" cavó frente al número 50 de Aztecas.

El menor de 13 años, quien sufrió un balazo en brazo, trató de buscar ayuda en un local cercano, pero nadie lo socorrió. Paramédicos del ERUM determinaron el

Familiares de la víctima mortal reconocieron el cadáver. deceso y trasladaron al menor hacia un hospital.

Primeras versiones apuntaban que el fallecido también era menor, pero autoridades confirmaron que el joven recién había cumplido la mayoría de edad.

CUSTODIA. Los agentes restringieron la circulación en la zona, donde los comerciantes ya recogían su mercancía. Ahí acudió una mujer que entre gritos y llanto reconoció a la víctima como "El Chinito", quien había acudido a visitar a su amigo.